





Covid-19 Maßnahmen – Friedenslicht sicher entgegennehmen

Selbstverständlich entspricht es – abseits rechtlicher Verpflichtungen - der Vernunft und der Fürsorgepflicht gegenüber unseren Mitgliedern und Mitmenschen, das Friedenslicht sicher und ohne Gefahr weiterzugeben. Deshalb bitten wir Sie um Einhaltung unserer getroffenen Maßnahmen. Vielen Dank!



kein Händeschütteln



Mindestabstand einhalten



MNS verwenden



Bitte helfen Sie mit, Menschenansammlungen zu vermeiden.



Händehygiene, Hustenund Niesetikette beachten!



Bitte bereiten Sie die mitgebrachte Laterne oder Kerze zum Entzünden vor.



Wenn Sie dazu aufgefordert werden, bitte treten Sie einen Schritt zurück.



Heim oder Feuerwehrhaus nicht betreten. Nur wenn Sie dazu aufgefordert werden.